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第1647回例会記録　平成24年10月23日（火）  15/47回

＜点鐘＞　	 安藤亨会長

＜ソング＞　我等の生業

＜お客様ご紹介＞　	 安藤亨会長
川崎RC　白井勇様

＜会長報告＞　	 安藤亨会長
・	10/20に実施しました「あしなが学生募金」にた
くさんの参加をありがとうございました。

以下、会長報告です。
1.		東日本大震災支援報告が参りました。
　�永和扶輪社の寄付と当クラブの寄付も記載されて
います。
2.	会長・幹事会　
　11/14（水）18：00～　笹子うどん
3.��川崎市教育委員会主催「教育民間企業派遣報告会」
開催のご案内
　11/12（月）15：00～　川崎市産業振興会館
　嶋職業奉仕委員長にお願いします。

＜幹事報告＞　	 中島健児幹事
＊タウンニュースが届いております。
＊	追伸　当クラブ2012/10～2013/1例会の変更・休
会のお知らせ

〈2012年〉

　10/30（火）　麻生警察署長	小林久様の卓話
　11/	6	（火）　地区委員長	志村雄治様の卓話

　11/10（土）　地区大会　
　　場所：パシフィコ横浜会議センター
　　日時：12：00～13：00　登録
　　　		　10：40　JR登戸駅改札集合
　	日にちが近くなったら皆様にFAXで連絡いたし
ます。参加をお願いします。
　11/13（火）　休会(地区大会の振替)
　12/18（火）　休会(年末家族会に振替)
　12/21（金）　年末家族会
　12/25（火）　休会（定款細則により）
〈2013年〉

　1/8（火）　新年会（夜会）
・�新会員のプロフィールができました。ロースター
に貼ってください。

＜ニコニコ委員会＞　	 関山委員
　川崎RC白井勇様→「いつもお世話になっており
ます。今年のイルミネーションは11月10日点灯です。
よろしくお願いします」。当クラブより、安藤亨会
長→「あしなが学生募金、多数の参加ありがとうご
ざいました」。中健児幹事→「川崎RC白井勇様、よ
うこそ」。
以下、感謝をこめてニコニコへ。安藤志子会員、井
上久会員、井上勇会員、鴨志田会員、靍丸会員、小
塚会員、内藤会員、中島眞一会員、中村会員、野島
会員、浅沼会員、大矢会員、佐々木会員、嶋会員、
白井会員、鈴木会員、高田会員、玉井会員、田内会
員、碓井会員、渡邊会員、山口会員、吉田会員、阿
久澤会員、菅会員、関山会員。

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

第1649回	 11月	6	日	 招聘卓話　地区委員長　志村雄治様

第1650回	 11月10日	 地区大会

第1651回	 11月20日	 委員会報告　雑誌委員会

会長		安藤　	亨
幹事		中島	健児
会報		中村和広
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＜出席委員会＞　	 大西委員

＜ロータリー財団＞　	 安藤志子委員長
　大矢会員→「家内の誕生祝に素晴らしいお花をあ
りがとう。しばらくはご機嫌でしょう」。田内会員
→「入会記念」。

＜米山奨学委員会＞　	 粕川委員長
　佐々木会員→「家内にバースデーの花、ありがと
うございました」。

＜ニコニコ・財団・米山委員会＞　

＜職業奉仕委員会報告＞　� 嶋委員長
　10/9の職場訪問には34名の出席をいただきあり
がとうございました。当日は朝8時に出発し、訪問
先のメディセオ神奈川ALCへと向かいました。卸
流通を生業としているこちらの会社では、医薬品の
入荷～専門知識不要の仕分け～配送先への出庫まで
の最新鋭の流通システムを見学することができまし
た。その後、横浜山下公園や赤レンガ倉庫を散策し
昼食を横浜ルージュでいただき、最後に横須賀へと
場所を移し戦艦三笠の見学で締めくくりました。素
晴らしい見学会になったと思っております。
　続いて9/25に開催されたクラブ職業奉仕委員長会
議の報告をいたします。
　会議はガバナーの挨拶から始まりました。蓑田前
職業奉仕委員長のお話では、「職業奉仕とは」につ
いての再認識をいたしました。職業奉仕というのは
“自分に”向けられるものであるということです。フ
ランクコリンズの「超我の奉仕（=他人にサービス
することで自分の職業が永続する）」、アーサーフレ
デリックシェドンの「最も良く奉仕するもの、最も
多く報いられる」近江商人哲学の「三方よし（=売
り手良し、買い手良し、世間良し）」の概念はよく
その本質を言い当てており、今にも通じていると思
います。

　その他には、教育民間企業派遣研修では信頼され
る学校づくりを目的に、副校長候補者を企業に派遣
するもので24年度は76名が35社に派遣されました。
また若年無就業者の自立支援事業として横浜若年サ
ポートステーション等で包括的・継続的な支援の実
施をしているとの事でした。

＜国際奉仕委員会報告＞	 井上久委員長
　クラブ国際奉仕委員長会議の報告を資料を基にお
話させていただきます。
　事前に提出したアンケート調査の結果についてで
すが、62クラブ全てが回答していました。
・海外提携クラブの締結をしている
はい　42％　いいえ　58％
締結先は、韓国・台湾・フィリピン・タイとアジア
が圧倒的に多いようです。
・海外クラブへのメークアップ
訪問クラブ数合計40　メークアップ人数220人
台湾・韓国・香港のクラブの印象が良かったという
意見が多いようです。
・本年度、国際奉仕活動を計画しているか
はい　63％　　　いいえ　37％
活動内容としては、教育支援、里親支援、姉妹クラ
ブ部交流、団体への寄付が挙げられています。また、
活動計画がない理由としては、予算がない、情報が
ない等が挙げられています。
「未来の夢計画」について
これまでの財団への寄付は40万ドルにのぼります。
今までは20万ドル分が各クラブに配分されていまし
たが、この制度が変わります。グローバル補助金を
新設し、3万ドル以上の大きなプロジェクトを行うこ
とが望ましいとされています。グローバル補助金で
は「平和と紛争予防・疾病予防と治療・水と衛生設備・
母子の健康・識字率の向上・地域社会の発展」の6
つの重点分野があります。私も勉強し、皆様にご報
告させていただきます。皆様にもご理解を深めてい
ただければと思います。よろしくお願いします。

会員 出席 欠席 メーク

＊出席免除会員2

第1647回	 40＊	 34	 6	 	 85%
第1646回	 40＊	 34	 6	 3	 92.5%

出席率

今回

ニコニコ
財団
ベネファクター
米山

	 29件	 29,000円	 389件	 437,000円
	 2件	 13,000円	 12件	 137,000円
	 0件	 0円	 2件	 160,000円
	 1件	 10,000円	 14件	 180,000円

累計

本日のプログラム


